

Rapport moral du secrétaire pour l'année 2024

Comme il est d'usage, le conseil d'administration de l'associu, après s'être réuni le samedi 1^{er} février en AG a souhaité porter à la connaissance de ses membres, le bilan des activités réalisées au cours de l'année 2024.

Le rapport moral, a été soumis au débat et à l'adoption lors de l'assemblée générale, le samedi 1 février 2024. Ceci est un digest qui reprend simplement ce qui a été réalisé lors de la réunion du bureau de l'association.

Toutes et tous sont sensibles à l'engagement de départ et à la création de l'associu, qui œuvre pour le bien commun. A ce titre a été engagé et sera développé le contact, ainsi que le rapprochement avec d'autres associations, œuvrant dans un cadre similaire (et particulièrement sur tout le territoire). Aussi, n'hésitez pas à nous informer de structures ou de personnes qui pourraient être intéressées par nos actions et les partager avec nous, nous souhaitons faire prendre conscience au plus grand nombre du rôle fondamental que joue notre association. Toutes les idées et propositions sont donc les bienvenues. Par conséquent, n'hésitez pas à donner le lien de notre site web pour communiquer. De même envoyez-nous vos propositions afin que nous puissions les étudier.

Les actions vont se poursuivre pour amener des propositions de soins et d'attention auprès des personnes qui souffrent de ces pathologies. L'associu souhaite développer le conseil, l'aide et le soutien.

Tous les membres sont parties prenantes pour apporter leur expérience et leur savoir-faire à ces actions.

Pierre-Paul BATESTI
Secrétaire d'Associu Sfida Honestum